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■出 席 報 告
　(1月28日)

66.67％

会 員 総 数 35名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 22名
会 場 出 席 率

■会長の話

■１月・誕生日のお祝い

　皆さん、明けましておめ
でとうございます。昨年は
事務員の高橋さんの突然の
訃報に驚きましたが、新し
い事務員の横尾さんも大分
慣れてきた様子、私の酒井
年度、残り半分宜しくお願

い致します。
　今年の冬は気象情報では暖冬と言っていましたが、朝
晩は寒くても日中は暖かいお正月ではなかったですか。
私は元旦に埼玉へ初詣に行き、初日の出を見て来ました。
雲一つ無く富士山が非常に綺麗に見え、今年の景気が上
向きに成るきざしと思われるくらいでした。皆さん、今
年一年頑張りましょう。
　政権交代で民主党に成り、どのように社会か変わって
いくのかまだ判りませんが、景気が良くなる兆しが見え
てくる年にして欲しいと思います。国会では小沢さんの
４億円の問題だとか、鳩山総理の月1,500万円母親から
貰っている事を全然知らなかった問題とかが言われてい
ますが、其の問題より景気回復の間題の方が先では無い
ですか。
　２月２日の例会は、当クラブの５０１回例会に当たり
１００％出席を願っています。出席委員長の応援もあり、
出席出来ない方は必ず誘い合って頂きメイキヤップをお
願い致します。私も出来うる限り応援させて頂きます。
　今年の年賀状に、地区幹事の伊能さんに「会長職も半
年が過ぎました。諸先輩の話ですと、半年過ぎれば終わ
った様なものだよといわれています。」と書きましたら、
未だ半年残っています。頑張って下さいと書いてありま
した。
　高崎屋台村をご存知てすか。田町に２０件の予定で出
来ましたが、今現在７店舗程が営業しています。家賃は
１ヶ月１０万円、補償金１００万円との事、ご希望の方
は営業されては如何ですか。現在、時間帯によっては全
て満席との事、大盛況ですね。町おこしの為にも頑張っ

■ニコニコＢＯＸ(1月28日)

加藤　勝二 君 体調が良くないので早退します。

三井田賢一 君

関口　朋克 君 先日､ 温度ムラを解消する機器「エコシルフィ」
の取材で、ラジオ高崎のインタビューを受けま
した。2/9の放送とのこと｡耳ざわりと思います
が､どもりと合わせお楽しみください。

早退します。

お花をありがとうございました。
乾　　宏行 君 誕生祝。すみません､隣の部屋で会議です。
林　　仁　 君

■本日の例会 : 雑誌の日　会員卓話／栁澤　佳雄君
■次回例会予定 : ２/16(火) 高崎南ＲＣ合同例会

１月2８日(火)の例会は、記念すべき第500回例会で
した。

て貰いたいと思います。
　和倉温泉の加賀屋さんが台湾の北投温泉に高級温泉旅
館を新築中です。台湾の若い女性が日本の和倉温泉の加
賀屋、水上温泉の水上館、有馬温泉の紅葉閣に研修に来
て、今、一生懸命に日本の温泉旅館の仲居さんの修行を
していると先日テレビでやっていました。ホテルが完成
すれば幹部に成って働いてもらう為だそうです。日本の
仲居さんのやるぺき事、サービス業に対しての心構えを
学んでいます。楽しみですね。
　残り半年頑張ります。宜しくお願い致します。

森本君
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次年度幹事の森本淳君より
報告がありました。

①2010～2011年度の
　ガバナー訪問は11月17日（水）
　高崎北ＲＣと合同で昼の例会となる 
②2010～2011年度2840地区第3分区
　ガバナー補佐羽鳥修司君
③2010～2011年度の当理事会は加藤会長から飯嶋クラブ
　管理までの13名となります。

尚、委員長副委員長については後日報告します。


